



Dimanche 29 décembre 2013

Zazazouille et le Père Noël, un pur moment de poésie pour toute la famille !



'La petite sorcière Zazazouille rêve d'être l'assistante du Père Noël, mais une sorcière, c'est bien connu, c'est méchant ! Il risque de refuser son aide.

Alors elle décide de lui apporter un gâteau avec des saveurs du monde entier. Sur son chemin, elle rencontre Grand Chef Indien, Fatou l'Africaine, Jia Li la chinoise, et Arc en ciel. Elle fait la danse de la pluie parce qu'il fait trop chaud et que tout le monde manque d'eau, puis réunit ses délicieux ingrédients. Arrivée au Pôle Nord, le Père Noël ne mange pas son gâteau car il doit travailler. Zazazouille folle de rage redevient une méchante sorcière et transforme les jolis jouets en serpent et araignée. Surprise : le père Noël lui demande alors d'être son assistante ! Comme il est trop gentil, il est incapable de fabriquer les cadeaux monstrueux que certains enfants ont commandés pour Noël ! (pitch et photos issus de [billet reduc](#))'

Un magnifique spectacle s'adressant aux enfant de 18 mois à 6 ans. Une histoire simple mais pleine de rebondissements. Des marionnettes de taille humaine qui sont magnifiques et vous entraînent dans un monde poétique sans quitter votre siège. **Clément adoré les chansons et l'ambiance toute douce et poétique.** J'ai particulièrement aimé le coté très inventif du spectacle aussi bien dans l'histoire que dans dans la mise en scène. La comédienne est parfaite, elle arrive a être à la fois dynamique et toute douce avec les enfants.

Un spectacle d'où toute la famille ressort ravie ! **Les petits chantent et participent, entraînés par la bonne humeur communicative de la comédienne et les belles marionnettes !** A voir sans hésiter !

[Zazazouille et le Père Noël](#)

[A la Folie Théâtre](#)

à partir de 18 mois et jusqu'à 6 ans, Clément était parmi les plus vieux et il a adoré !